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              ISTITUTO D’ISTRUZIONE SUPERIORE AGOSTINO NIFO 
                                                                     CON SEZIONI ASSOCIATE DI 

LICEO CLASSICO “AGOSTINO NIFO” 
LICEO SCIENTIFICO “ETTORE MAJORANA” 

LICEO ARTISTICO di CASCANO 
Piazza Nifo, 1 – 81037 SESSA AURUNCA (CE) – Tel. 0823/937076 – Fax 0823/935663 

Distr. Scol. n.19 – CODICE FISCALE 83000300612 

                                                                    
 

VERBALE  N° 7 
 

OGGETTO: Collegio dei Docenti dell’11/05/2017  - a.s. 2016/2017 
 
Il giorno 11 Maggio 2017  (giovedì) alle ore 15.30, presso la Sala Biblioteca “L. IZZO”-
sede Liceo Classico“Agostino Nifo”di Sessa Aurunca –  a seguito di avviso circolare 
prot. 0002037 del 02-05-2017, del Dirigente Scolastico, Prof.re Giovanni Battista 
Abbate, si è riunito il Collegio dei Docenti per discutere e deliberare il seguente O.d.G.: 
 

1. Approvazione modifiche adozioni libri di testo 
2. Condivisione aggiornamento P.d.M. 
3. PNSD e PON: stato di avanzamento 
4. Alternanza  Scuola/Lavoro stato di avanzamento e nuove proposte per anno 

scolastico 2017/2018 
5. Sportello didattico e corsi di potenziamento 
6. Analisi valutazione D.S. 
7. Valutazione delle Istituzioni Scolastiche 
8. Modalità criteri Bonus Premiale 
9. Comunicazione criteri da adottare per chiamata diretta da parte del D.S.- 
10. Innovazione della Graduatoria di Istituto ed Organico di Diritto 
11. Documento del 15 maggio 
12. Evento del 19-20-21 maggio 
13. Varie ed eventuali. 

 
 
La seduta è presieduta dal Dirigente Scolastico, Prof.re Giovanni Battista Abbate. 
Funge da Segretario la Prof.ssa Ermelinda Vigilante. 
Risultano presenti / assenti i Docenti sotto riportati: 
Per il LICEO CLASSICO 
NOME E COGNOME PRESENZE ASSENZE 

   

1. ANIELLO Maria PRESENTE  

2. COMPAGNONE Crescenzo PRESENTE  

3. D’ACUNTO Alessandro  PRESENTE  

4. DE Angelis Maria PRESENTE  

5. DI PIETRO Cristina PRESENTE  

6. GAGLIARDI Teresa PRESENTE  
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7. GALLUCCI Marina  PRESENTE  

8. IANNIELLO Filippo PRESENTE  

9. LASCO Adele PRESENTE  

10. PAPA Adele PRESENTE  

11. PETRUCCELLI Concetta PRESENTE  

12. PICIOCCHI Angelina PRESENTE  

13. ROZERA Pierina PRESENTE  

14. VIGILANTE Ermelinda PRESENTE  

15. VOLPICELLI Antonio  PRESENTE  

16. VALENTE Corrado PRESENTE  

17. DI FRANCO Concetta PRESENTE  

17. IANNIELLO Elsa PRESENTE  

18. SANTANGELO Giovanna PRESENTE  

LICEO SCIENTIFICO  

1. AMBROSINO Luisa  ASSENTE 

2. ANIELLO Antonio  ASSENTE 

3. ANIELLO Mirella PRESENTE  

4. AURILIO Carmela PRESENTE  

5. BEVELLINO Domenico PRESENTE  

6. BRINI Elvezia  ASSENTE 

7. CAMPOLI Annamaria  ASSENTE 

8. CAPEZZUTO Antonietta Elia PRESENTE  

9. CARDILLO Patrizia PRESENTE  

10. CIRIELLO Rosa PRESENTE  

11. CODELLA Orlando PRESENTE  

12. CUNTO Almerinda PRESENTE  

13. DE BIASE Vincenza PRESENTE  

14. DE GIOIA Laura  PRESENTE  

15. DI PALO Maria Francesca PRESENTE  

16. D’ONOFRIO Nicandro  PRESENTE  

17. DI FLORIO Rosanna PRESENTE  

18. GIALLAMINE Giuseppe PRESENTE  

19. IACOBONE Vittorio PRESENTE  

20. LEPORE Luigia  ASSENTE 

21. MARCANTONIO Lina PRESENTE  

22. METITIERI Gabriella PRESENTE  

23. MIGNANO Gilda PRESENTE  

24. NOVELLI GENUINO Gaetana PRESENTE  
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25. OREFICE Graziella. PRESENTE  

26. PAOLELLA Giuseppe PRESENTE  

27. PATRONE Carla  ASSENTE 

28. PELUSO Carmela PRESENTE  

29. PERROTTA Gemma Im. PRESENTE  

30. PERROTTA Girolamo PRESENTE  

31. PETRILLO Emma Giuseppina PRESENTE  

32. RAGONA Rosanna PRESENTE  

33. ROSCILLI Angelina F.  ASSENTE 

34. ROSSI Maria Pia PRESENTE  

35. ROSSI Luca  ASSENTE 

36. SASSO Maria   ASSENTE 

37. SPAZIANO Patrizia PRESENTE  

38. TIZZANO Margherita PRESENTE  

39.FIORENZA Carlo PRESENTE  

40.VENTRONE Anna  ASSENTE 

 

LICEO  ARTISTICO  

NOME E COGNOME PRESENZE ASSENZE 

1. ANDREOLI Liberatina PRESENTE  

2. CALENZO Giuseppina  PRESENTE  

3. CERALDI Antonella PRESENTE  

4. D’ORTA MARIANNA  ASSENTE 

5. DIANA Antonio  ASSENTE 

6. DE MARTINO Antonio PRESENTE  

7. FAVA Immacolata PRESENTE  

8. GALDIERI Lucia PRESENTE  

9. IZZO Arturo  ASSENTE 

10. LEGGIERO Maria PRESENTE  

11. LIA Elda PRESENTE  

12. MARINO Salvatore  ASSENTE 

13. OROPALLO Francesca PRESENTE  

14. PALMIERI Lucia  PRESENTE  

15. PALOMBO Giancarlo PRESENTE  

16.PASSARETTA Domenico PRESENTE  

17.RUSSO LAURA PRESENTE  

18.SASSI Maria Antinozza PRESENTE  

19.BORAGINE Carmela PRESENTE  

20.RUSSO Michele PRESENTE  
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21.BOVENZI Giovanna PRESENTE  

22.RICCA Giulia PRESENTE  

23.DIANA Vincenza  ASSENTE 

24.PATROCIELLO Ermelinda PRESENTE  

25.DAINESE Mario  ASSENTE 

26. IADICICCO Rossella  ASSENTE 

27.MARINO Laura PRESENTE  

28.ESPOSITO Caterina PRESENTE  

29.DI SILVESTRO Gessica  ASSENTE 

SEDE CARCERARIA  

CARACCIOLO LOREDANA PRESENTE  

TORCICOLLO Antonio PRESENTE  

MONTANO Rosanna PRESENTE  

BROLLINI Lucia PRESENTE  

PERUZZI Triestina PRESENTE  

CIPULLO Marilena PRESENTE  

TRABUCCO Franca PRESENTE  

   

POTENZIAMENTO   

NOME E COGNOME PRESENZE ASSENZE 

1.AGRESTI Raffaele                A019 
h.18 

PRESENTE  

2.DE FILIPPO Stefania                     
A019 

PRESENTE  

5.RE Annunziata                     A021 
h.18 

 ASSENTE  

 
Il Dirigente Scolastico, dichiarata aperta formalmente la seduta e constatata, altresì, la 
validità della stessa con la presenza della maggioranza dei docenti, avvia la discussione 
sugli argomenti previsti dall’ordine del giorno, rispettandone l’ordine fissato, come sopra 
riportato. 
  
Prima di introdurre il 1° punto all’o.d.g., a seguito della pubblicazione sul sito d’Istituto 
del Verbale dell’ultima riunione collegiale del giorno 6 marzo 2017  e redatto dal 
segretario del Collegio, Prof.ssa Vigilante, ne chiede l’approvazione al Collegio che 
approva e ratifica all’unanimità. 
Il Dirigente apre la discussione del primo punto all’o.d.g. 
 

1. Approvazione modifiche adozioni libri di testo a.s. 2017/2018 
Il Dirigente Scolastico, facendo riferimento al dettato normativo vigente  ed alle 
indicazioni operative, adempimenti e scadenze, chiaramente descritte nella precedente 
circolare interna prot. 0002038 del 02/05/2017 ed allegati, pubblicata sul sito di Istituto, 
ribadisce l'importanza che  le adozioni: 

� siano conformi al dettato legislativo di cui sopra 
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� siano rispondenti al P.T.O.F. di Istituto a.s. 2016/2017 
� siano aggiornate nel prezzo 
� rispettino la riduzione del tetto di spesa del 10% per adozione mista o del 30% per 

adozioni in versione digitale 
� siano  motivate dalla relativa relazione di adozione 
� siano corredate delle schede specifiche sia per la conferma  dei testi ,sia per le 

nuove adozioni 
� siano indicati come testi consigliati solo i testi a carattere monografico o di 

approfondimento. 
 

 
Il Dirigente Scolastico precisa, infatti, di aver l'obbligo di vigilare affinché le adozioni 
dei libri di testo di tutte le discipline siano deliberate nel rispetto dei vincoli di legge, 
assicurando che le scelte siano espressione della libertà di insegnamento e dell'autonomia 
professionale dei docenti. 
Precisa, inoltre, che i testi adottati ed i testi consigliati  sono stati presentati, nei relativi 
recenti consigli di classe tenutisi nel mese di aprile 2017, ai Rappresentanti degli studenti 
e dei genitori  ottenendone l'approvazione all'unanimità. 
Il Dirigente invita i singoli Docenti Coordinatori  a dare lettura dei testi proposti in 
adozione per l'anno scolastico 2017-2018  dai Consigli di Classe  delle tre SEDI nel 
seguente ordine: 

a. Liceo Scientifico 
b. Liceo Classico  
c. Liceo Artistico 

Al termine della loro presentazione il Dirigente, laddove il tetto di spesa ha valicato i 
limiti imposti per dettato legislativo, invita i Docenti Coordinatori a  regolarizzare le 
adozioni presentate dai Docenti del C.d.C. o a motivarle mediante apposita relazione. Il 
Collegio, condiviso  quanto detto dal Dirigente Scolastico, approva le proposte 
all'unanimità.  
I Coordinatori di Classe, in collaborazione con la Segreteria Didattica, procederanno a 
digitare le rispettive adozioni  sul portale ARGO  per la successiva pubblicazione degli 
elenchi LIBRI DI TESTO a.s. 2017-2018. La digitazione sarà effettuata secondo le 
indicazioni   fornite nella circolare interna di cui sopra ( prot. 0002038 del 02/05/2017). 
L’elenco dei libri di testo adottati sarà pubblicato sul sito web dell’Istituto. I Docenti 
Coordinatori daranno comunicazione agli Studenti ed ai Genitori di tale forma di 
pubblicizzazione.  
Si esamina il secondo punto all’O.d.G. 
2.Condivisione aggiornamento P.d.M. 
Il Dirigente fa presente che il Piano di Miglioramento è conforme a quello presentato già 
negli anni precedenti. Esaminati gli aspetti di criticità ed i punti di forza si insisterà 
sempre sul Lavoro in aula  - sulla Relazione docenti-alunni   - sugli Ambienti di 
apprendimento  - su Progetti di recupero e potenziamento degli apprendimenti, 
sull’Utilizzo nuove tecnologie per la didattica. Indispensabile è attenzionare la relazione 
intercorrente tra obiettivi di processo e priorità individuate nel RAV. Si continuerà a 
puntare su corsi di Formazione per studenti BES con l’intento di contrastare il disagio 
giovanile, le fragilità e le vulnerabilità dei nostri ragazzi  e le disabilità, dando rilevanza 
agli aspetti educativi della professionalità docente al fine di valorizzare il loro 
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coinvolgimento in percorsi specifici di prevenzione e promozione del benessere e 
dell’inclusione  che guarda a tutti gli alunni (indistintamente/differentemente) e a tutte le 
loro potenzialità. 

Si discute il terzo punto all’o.d.g. 
      3.PNSD e PON stato di avanzamento 
 

a) Il PNSD  si sta realizzando con successo. Interviene il docente Valutatore, 
Prof.ssa De Angelis, che conferma la piena soddisfazione espressa dai corsisti 
attraverso la compilazione dei questionari di gradimento sia riguardo alla 
qualità dei vari percorsi formativi, sia riguardo all’ organizzazione  interna del 
nostro Istituto, sia per l’agevole raggiungibilità della sede del rispettivo corso. 
Punto di criticità: molti corsisti non leggono le mail inviate e si deve ricorrere a 
comunicazioni telefoniche.  
Il Prof. Volpicelli, invitato  ad intervenire dal Dirigente, ricorda che è stata da 
lui attivata la piattaforma MOODLE ove è possibile per tutti i docenti, anche 
quelli non iscritti ai Corsi, usufruire del materiale didattico dei Moduli 
realizzati nei percorsi PNSD. 
Presa d’atto del Collegio. 

b)PON. Il Prof. Volpicelli, inoltre, informa il Collegio che sono stati emanati dal 
MIUR i seguenti avvisi: 

• Patrimonio culturale, artistico e paesaggistico-  Asse I (FSE)  Azione  10.2.5  
Avviso pubblico 4427 del 02 maggio 2017 

• Integrazione e accoglienza -   Asse I (FSE)  Azione 10.1.1 e 10.3.1 Avviso 
pubblico 4294 del 27 aprile 2017 

• Alternanza scuola-lavoro -  Asse I (FSE) Azione 10.6.6 Avviso pubblico 3781 del 
05 aprile 2017  

• Cittadinanza europea - Asse I (FSE) Azione 10.2.3 Avviso pubblico 3504 del 31 
marzo 2017 

• Competenze di cittadinanza globale Asse I (FSE) Azione 10.2.5 Avviso pubblico 
3340 del 23 marzo 2017 

• Orientamento - Asse I (FSE) Azione 10.1.6 Avviso pubblico 2999 del 13 marzo 
2017 

• Educazione all'imprenditorialità - Asse I (FSE) Azione 10.2.5 Avviso pubblico 
2775 del 08 marzo 2017 
 
Il Dirigente  fa presente che occorre procedere alla progettazione del nuovo 
piano PON. 
Il Collegio approva all’unanimità . 
 

Si discute il quarto punto all’O.d.G. 
4.Alternanza  Scuola/Lavoro: stato di avanzamento e nuove proposte per anno 
scolastico 2017/2018.  

Il Dirigente dichiara che i progetti Scuola/Lavoro stanno procedendo con linearità e 
ottimi risultati garantiti dal notevole impegno di tutti i soggetti coinvolti. Ribadisce che la  
positività dell’alternanza scuola-lavoro, consiste nel metodo didattico e di 



 7

apprendimento sintonizzato con le esigenze del mondo esterno che chiama in causa 
anche gli adulti, nel loro ruolo di tutor interni (docenti) e tutor esterni (referenti della 
realtà ospitante).  Proprio perchè favorisce la comunicazione intergenerazionale, è in 
grado di porre le basi per uno scambio di esperienze e crescita reciproca. Pertanto, 
emergono anche nuove proposte: il Prof. Giallamine propone la creazione di un Museo 
scientifico. Obiettivo: promozione di competenze per la rivalutazione dei Beni 
patrimoniali presenti nel nostro Istituto, soprattutto presso la sezione del Liceo Classico. 

Il Collegio approva all’unanimità  
Si affronta il quinto punto all’o.d.g. 
 
5.Sportello didattico e corsi di potenziamento 
Il Dirigente dichiara che le attività di sportello didattico ed i corsi di potenziamento 
sono in via di completamento. Entrambe le attività sono state svolte con regolarità ed 
a grande richiesta da parte degli studenti. Si prevede una dilazione di tempo per  
completare i corsi di approfondimento per le classi del quinto anno. 
Si spera che, grazie ad entrambe le attività in oggetto gli esiti finali siano positivi il 
più possibile. Certamente occorrerà che i Consigli di Classe riflettano sulla qualità del 
profitto raggiunto dagli studenti. Fa presente che presso il Liceo Scientifico gli 
studenti hanno fatto pervenire richieste di maggiore severità valutativa da parte del 
corpo docente. Il Dirigente condivide la richiesta, affermando che spesso 
“l’indulgenza non paga”. Egli stesso ritiene opportuno che si faccia attenzione 
soprattutto alla valutazione del comportamento; potrebbe verificarsi che per 
comportamenti determinanti turbativa all’andamento regolare delle lezioni l’alunno 
possa non essere ammesso agli Esami di Stato. Ricorda, quindi, al Collegio che le tre 
sezioni del nostro istituto hanno raccolto importanti consensi di nuove iscrizioni, 
proprio per la serietà degli insegnamenti impartiti e la rassicurante compostezza 
comportamentale. 

Presa d’atto del Collegio. 
Si procede ad esaminare il sesto ed il settimo punto all’o.d.g.: 

 
6.Analisi valutazione D.S. e 7. Valutazione delle Istituzioni Scolastiche 
 
Il Dirigente riferisce  al Collegio i risultati emersi dal questionario svolto per la 
valutazione della Dirigenza Scolastica. Rammenta che essa è finalizzata alla 
valorizzazione e al miglioramento professionale dei Dirigenti scolastici, nella 
prospettiva del progressivo incremento della qualità del servizio scolastico e in 
coerenza con il Sistema nazionale di valutazione. La valutazione del D.S. e delle 
Istituzioni Scolastiche si svolge con cadenza annuale ed è rivolta particolarmente 
alle azioni riconducibili al perseguimento delle priorità e dei traguardi previsti nel 
RAV e nel PdM dell’istituzione scolastica. Fa presente che essa è stata 
globalmente soddisfacente. Gli unici punti critici emersi riguardano: 

a) L’esigenza diffusa di promuovere corsi di formazione diretti al miglioramento 
della formazione didattica disciplinare, compreso il percorso CLIL 

b) L’esigenza di  intensificare l’azione di coinvolgimento nei confronti dei meno 
propositivi da parte del Dirigente e dello Staff; 
Presa d’atto del Collegio. 
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8.Si discute l’ottavo punto all’o.d.g.: 
 
Modalità criteri Bonus Premiale 
Il Dirigente dichiara che vengono riconfermati  i criteri di attribuzione del Bonus 
Premiale adottati nello scorso anno e con validità triennale ( essi sono depositati 
agli Atti per chiunque voglia prenderne visione). Fa, inoltre, due precisazioni, 
ovvero: 

a) che, essendo stato adottato in precedenza tra i vari criteri quello 
dell’anzianità di servizio, quest’anno si procederà ad una rotazione, per 
soddisfare i docenti scontenti; 

b) che si può attribuire il BONUS premiale anche a Docenti non di ruolo e a 
docenti del Gruppo “C”/ potenziamento disciplinare.  
Presa d’atto del Collegio. 

 
Viene trattato  il nono punto all’o.d.g.: 
9.Comunicazione criteri da adottare per chiamata diretta da parte del D.S. 
 
Il Dirigente informa il Collegio che la contrattazione definitiva sulla mobilità, 
avvenuta lo scorso 11 aprile 2017, ha introdotto delle novità per la chiamata 
diretta, ovvero per il passaggio degli insegnanti dagli Ambiti alle singole 
Istituzioni scolastiche. E’, infatti, necessaria una deliberazione del Collegio dei 
Docenti, su proposta del Dirigente Scolastico, per la scelta dei criteri indicati dal 
MIUR per la chiamata diretta., max 9 docenti.   
Pertanto il Dirigente indica i seguenti criteri: 
a) competenze informatiche certificate e certe 
b) punteggio pervenuto dal Provveditorato – USP 
c) conseguimento di più titoli di Laurea 

Il Collegio approva all’unanimità 
 

Viene trattato  il decimo punto all’o.d.g.: 
 

10. Innovazione della Graduatoria di Istituto ed Organico di Diritto 
Il Dirigente informa il Collegio che secondo nuova normativa si prevede l’unificazione 
delle graduatorie nell’ambito dello stesso Istituto per le varie classi di concorso.  
Per ogni classe di concorso verranno, quindi, predisposte graduatorie uniche nelle quali i 
docenti saranno inseriti senza distinzione tra titolari di scuola o di ambito. 
I docenti dei diversi indirizzi di un IIS, che nel corrente anno scolastico risultano titolari 
in uno specifico indirizzo, con l’unificazione della graduatoria risulteranno titolari non 
più nel singolo Liceo, ma nell’IIS nella sua interezza e saranno inseriti in graduatoria con 
tutti gli altri docenti della stessa classe di concorso. 
In base alla posizione in graduatoria ed alle richieste presentate dai docenti spetta al 
Dirigente Scolastico l’assegnazione della sede e della cattedra. 
Il Dirigente Scolastico aggiunge che si pensa di chiedere l’Istituzione di un CORSO 
SERALE di Ceramica presso il liceo Artistico di Cascano. Il progetto deve essere 
presentato entro il 30 novembre 2017. 
Presa d’atto del Collegio. 
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Si passa a trattare l’undicesimo punto all’o.d.g. 
11. Documento del 15 maggio 

Il Dirigente comunica che incontrerà, nel giorno  12  maggio, presso la sede del Liceo 
Classico, i Docenti Coordinatori di tutte le classi quinte dell’Istituto, per esaminare 
attentamente il Documento del 15 maggio secondo l’ordine sotto riportato 
Ore 16.30 Liceo Artistico 
Ore 17.00 Liceo Classico 
Dalle ore 17.30 a seguire Liceo Scientifico 
 

Di tale incontro ogni Docente Coordinatore redigerà apposito verbale. 
     Presa d’atto del Collegio. 

 
12. Evento del 19-20-21 maggio 

Il Dirigente annuncia al Collegio  che l’ISS “A. NIFO” sarà impegnato nell’ 
evento 
ARTEMUSICA POESIATEATRO che si svolgerà nell’arco di tre giorni come di 
seguito indicato: 
 
Giorno 19 maggio 2017 
Salone del Castello Ducale 
 ore 20.00 

“Il mio cuore è un purè di fragole” 
Rappresentazione musicoscenicoteatrale 
 

Giorno 20 maggio 2017 
Biblioteca “IZZO”  
Liceo Classico “A. NIFO” 
Ore 16.00 -17.30 
 

“Dall’incunabolo all’e-book”  
Progetto Alternanza Scuola/Lavoro classi 
quarte  
 

Giorno 20 maggio 2017 
Sala “Simone”  
Liceo Classico “A. NIFO” 
Ore 17.30 – 19.00 
 

“Le parole sono finestre” 
Spettacolo con Mirko Pagliacci e Alfredo 
Rapetti Mogol 

Giorno 21 maggio 2017 
Ore 17.30 
Biblioteca “IZZO” 
Liceo Classico “A. NIFO” 
 

LibriAmo 
Presentazione dei volumi di 

• Antonio Marcello Villucci 
• Alessandro Zannini 
• Pasquale Stanziale 

 
Invita tutto il personale della Scuola alla partecipazione e ringrazia tutti coloro che si 
sono profusi per la buona riuscita di così ampie iniziative. 
Presa d’atto del Collegio. 
 
13. Varie ed eventuali. 

Il Dirigente Scolastico informa il Collegio sulla grave situazione in cui si è venuta a 
trovare la Provincia di Caserta che, ormai a corto di fondi, ha deciso di decretare la 
chiusura di alcuni edifici provinciali, sedi di scuole, tra cui il nostro Liceo classico 
Agostino Nifo di Sessa Aurunca. Da quel momento egli si è attivato in ogni direzione 
per scongiurare tale disastroso evento, soprattutto a conclusione dell’anno scolastico 
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ed in vista degli Esami di Stato. Aggiunge che è partita una vera e propria 
mobilitazione, grazie agli studenti, ai professori, alle istituzioni e alla politica, con il 
coinvolgimento della stampa per scongiurare l’irreparabile. In queste ore si sono 
verificate alcune evoluzioni, ma non si hanno notizie definitive. Pertanto, nella 
prospettiva peggiore,  occorre pensare ad un trasferimento delle classi liceali classiche 
presso il Liceo Scientifico, creando un’alternanza  di frequenza . Le classi del triennio  
avranno  lezioni antimeridiane, le classi del biennio lezioni pomeridiane. 
Il Collegio dichiara concordemente di essere consapevole della  criticità della 
situazione che presenta aspetti fortemente contraddittori e contestabili ed esprime la 
sua completa solidarietà e collaborazione con il Dirigente Scolastico per la risoluzione 
della vicenda. 
Il Dirigente ringrazia e  dichiara chiusa la seduta. 

Conclusasi la trattazione di tutti i punti all’O.d.G. e non essendosi registrati sospensioni, 
abbandoni o allontanamenti dall'adunanza, non chiedendo alcuno dei presenti di 
intervenire, la seduta è sciolta alle ore 17.30. 
 
 Il Segretario verbalizzante e Vicario                                                             
          Prof.ssa Ermelinda Vigilante                                                                              

                                                                      F.to IL DIRIGENTE SCOLASTICO 
                                                                          Prof. Giovanni Battista ABBATE 

                                                                                                                   firma autografa sostituita a mezzo stampa                                                 
                                                  ai sensi dell’art.3, c.2 del dlgs n. 39/93 

 
 


